
ПРОТОКОЛ № 6 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

1 ноября 2020 г. 

Присутствовали: Р.Г. Сабитов – председатель правления 

                  члены правления: Матвеева С.Г., Валиуллов А.З., 

Н.Г. Хайруллина, Р.Р. Гараев, бухгалтер Шекурова Н.Н.  

                        Отсутствуют по болезни: Хамидуллин А.М и Зиатдинов А.Р. 
  

Повестка дня 
 

1. Информация по участию в программе софинансирования. 

2. Информация по должникам. 

 

1. Слушали: председателя правления Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что 

получен отказ в участии программы софинансирования для СНТ «Ветеран». 

О причине отказа информации нет, скорее всего, отсутствии достаточных 

средств. В понедельник, 28 октября, выяснилось, что в программе по ремонту 

электролинии участвовало 114 СНТ по всей республике, субсидию получили 

65 СНТ, из них 5, или 6 – в Казани, остальные – в сельской местности. 

Критерии отбора СНТ для участия в программе не известны. 

Присутствующие приняли информацию к сведению.  

Поступили предложения: 1. Написать письма в минсельхоз и минфин РТ с 

целью запросить официальный, обоснованный ответ об отказе СНТ 

«Ветеран» в участии в программе софинансирования, так как все 

необходимые условия участия были соблюдены; 2. Решить, как поступить с 

собранными для участия в программе финансовыми средствами, которые 

находятся на банковском счете. 

Мнения членов правления разделились: приступить к закупке столбов и 

установке их на территории СНТ, или подождать ответа из министерств. 

После обсуждения пришли к решению: написать письма в минсельхоз и 

минфин. Параллельно провести мониторинг рынка с целью выяснить цены на 

ж/б столбы и их установку. Провести опрос членов СНТ и выяснить их 

мнение по проблеме и объявить тендер среди садоводов на выбор 

подрядчика для выполнения работ. 

Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Постановили: 1) написать письма в минсельхоз и минфин; 2) провести 

мониторинг рынка с целью выяснить цены на ж/б столбы и их установку; 3) 

провести опрос членов СНТ и выяснить их мнение по проблеме; 4) объявить 

тендер среди садоводов на выбор подрядчика для выполнения работ. 



2. Слушали: бухгалтера Н.Н. Шекурову. Она огласила список садоводов – 

должников и предложила подать в суд на должников, чей долг превышает 15 

тысяч рублей.  

Присутствующие согласились с ее предложением. 

Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Постановили: подать в суд на должников, чей долг превышает 15 тысяч 

рублей.. 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

 Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 

 

 
 


